

CLUB NEWS 2022

Edition d'octobre, no 4

Chers membres,

Nous vous informons par la présente édition de nos News des événements de notre Club de la mi-juillet à la mi-octobre 2022, de la situation actuelle du Covid en Principauté, de nos nouveaux membres et des événements prévus jusqu'à la fin de l'année.

Vous trouverez ces Club News, ainsi que de nombreuses photos des événements documentés, dans la section « Membres » de notre site Web, protégée par un mot de passe. Nous vous souhaitons une très bonne lecture.

SITUATION COVID EN PRINCIPAUTÉ

Pendant les mois d'été, la situation sanitaire liée au Covid s'est considérablement améliorée, malgré de nombreuses célébrations et grands événements ayant eu lieu sans restrictions sanitaires en Principauté. Début septembre, il n'y avait que 5 patients Covid à l'hôpital et 23 résidents sous contrôle à domicile.

Le gouvernement informe actuellement que le nouveau vaccin est arrivé et qu'il existe maintenant un autre vaccin contre les variantes Omicron BA 4 et BA 5. Le Prince Albert profite de cette occasion pour rappeler que les résidents, en particulier ceux de plus de 60 ans, sont encouragés à bénéficier de cette offre gratuite. Début octobre, 92 personnes infectées ont de nouveau été signalées et les médecins recommandent à nouveau une vaccination contre la grippe et le port du masque dans des endroits clos.

NOS ÉVÉNEMENTS

Gala de bienfaisance du CAI sur le 5^{ème} pont du Yacht Club de Monaco Mardi 19 juillet 2022

Notre Gala fût une formidable fête estivale, animée et « en plein air », et adaptée aux températures : les messieurs sans port de smoking ou de cravate obligatoire, les dames avec de jolis éventails distribués pour se rafraîchir. Nos membres, dont certains avec leurs amis, les invités d'honneur, les invités du Comité et les amis du Club ont été reçus avec une coupe de champagne de bienvenue et des canapés, offerts encore cette année par nos membres Anne et David Norman. Merci beaucoup pour ce geste généreux !



En début de soirée, les Co-Présidents ont chaleureusement accueilli le nouvel Ambassadeur de Monaco à Berlin, M. Lorenzo Ravano et son épouse Claudia, la Représentante du Conseil National Mme Gibelli, la Représentante du Maire Mme Salopek, notre Membre Honoraire et Président de l'UIPM Dr.K .Schormann et sa femme, et le rédacteur en chef de NEWS.MC Ian Brodie et sa femme. Après cela, un excellent dîner à plusieurs plats à été servi, accompagné d'un agréable deejay du groupe de musique Merandsea. Entre les plats, le groupe de danse LIDO PARIS a offert un spectacle genre CABARET, plein d'entrain.



Avant le dessert, les Co-Présidents ont informé des activités prévues pour le cinquantenaire du CAI. Une brochure a été distribuée, documentant certaines des idées pour fêter le Jubilé et une note indiquant qu'un soutien financier supplémentaire serait grandement apprécié. Un compte spécial a été créé à cet effet. Patrick Wetzel a également informé que notre membre Wilma Lämmle a fait un très généreux don de 50 000 € pour soutenir l'initiative spéciale « 50 arbres pour 50 ans » pour la renaturation de Monaco.



Ensuite, les danseurs ont offert un spectacle CAN-CAN époustoufflant et entraînant, qui a été très applaudi. Et dès que la piste de danse fût libérée, nos dames l'ont conquise, suivies ensuite par les messieurs. Comme le veut la tradition, notre très populaire Tombola eût lieu à la fin. Notre fée porte-bonheur, Isolde Fricke, a tiré au sort de nombreux prix, très convoités, dont beaucoup ont été organisés par notre Président Honoraire Karl Vanis. Le premier prix, un séjour aux Maldives, a été offert par notre membre Jochen Radermacher. Et notre membre Hans Kompernaß a offert plusieurs produits électroniques comme cadeau final.



Et la danse et la musique ont continué encore longtemps, dans une merveilleuse ambiance de soirée d'été ! Nous avons reçu beaucoup de retours positifs sur ce Gala du Club, ainsi qu'un article élogieux dans NEWS MC, publié par M. Ian Brodie.

**Invitation privée de Carmen et Reinhard Schall à dîner au restaurant Castelroc, suivie d'un concert dans la cour d'honneur du Palais
Dimanche 7 août 2022**

Cette généreuse invitation pour nos amateurs de musique a commencé par un menu méditerranéen et des vins sélectionnés au restaurant Castelroc. Ensuite, tout le monde s'est rendu dans la cour d'honneur pour découvrir deux œuvres monumentales et romantiques, marquant la fin de la saison estivale : la 3e Symphonie "Rhénane" de Schumann et le 1er Concerto pour piano et orchestre de Brahms, interprétés par le virtuose du piano allemand Martin Helmchen. Malheureusement, un fort orage s'est annoncé pendant le concert de piano avec d'abord des gouttelettes de pluie, puis d'énormes éclairs et du tonnerre. Lorsqu'il s'est également mis à pleuvoir, le chef d'orchestre Jérémie Rohrer a décidé d'interrompre le concert, à la grande déception du pianiste et du public. Ainsi le concert, qui avait si merveilleusement commencé, se termina trop tôt.



Invitation privée d'Anneliese Moeller et Sabine Schoechli à l'exposition "Christian Louboutin : L'Exhibitionniste" au Grimaldi Forum, suivie d'un apéritif et d'un dîner au Marco's Larvotto, le vendredi 19 août 2022

Cette généreuse invitation à l'exposition d'été de cette année a été une spectaculaire expérience visuelle, présentée sur 2000 mètres carrés, montrant l'œuvre intégrale du célèbre chausseur et créateur de mode Christian Louboutin. L'exposition a été conçue par l'artiste designer Allen Jones. Loin d'être une rétrospective classique, l'exposition est une ludique odysée à travers trois décennies de créativité, empreinte de références à toutes les cultures et tous les arts. La collection d'art personnel de Louboutin dans son « Musée Imaginaire » est aussi pleine de surprises. Un spectacle unique, extraordinaire, magique et vertigineux !



Ensuite, les membres ont pu partager leurs impressions personnelles autour d'un apéritif au restaurant Marco au Larvotto. Puis un menu gastronomique avec des vins sélectionnés a été servi. À la fin, nos hôtes ont même pu boire un verre avec Marco personnellement. Un grand merci à Anneliese Moeller et Sabine Schoechli pour cette invitation mémorable !



**Invitation privée de Charlotte Weinberg au restaurant étoilé d'Alain Llorca à La Colle-sur-Loup, associée à une visite de la Fondation Maeght
Vendredi 9 septembre 2022**

Notre membre de longue date Charlotte Weinberg ne vient que sporadiquement sur la Côte d'Azur et nous avons donc été très heureux de pouvoir nous rencontrer dans un groupe plus large, après une longue période d'absence, ceci dans le cadre privé d'une invitation au restaurant étoilé d'Alain Llorca. La célèbre Fondation Maeght étant à proximité, une visite guidée de l'exposition en cours, "Au cœur de l'abstraction / Collection Ganter, Genève" a été organisée. Notre guide Corinna Kiefer a conduit notre groupe à travers les 9 salles de l'exposition et a présenté le développement de l'art abstrait de 1950 à 1980 de manière très professionnelle et informative.



Nos membres se sont ensuite rendus sur la terrasse du restaurant étoilé Llorca et ont pu déguster un excellent menu avec des vins assortis, avec une magnifique vue sur Saint-Paul. Tout le monde a remercié Charlotte Weinberg pour cette très généreuse invitation !



**Concert "HOMMAGE À LA PRINCESSE GRACE" à l'Auditorium Rainier III suivi d'un dîner au Restaurant 1909 du YCM
Jeudi 15 septembre 2022**

Le CAI a organisé des billets pour assister à cet événement musical spécial pour commémorer l'anniversaire de la mort de la Princesse Grace. La "Princesse Grace Symphonic Suite" composée par le compositeur irlandais Carl Hession a reçu sa première mondiale, en présence du Prince Albert, de la Princesse Charlene et de la Princesse Caroline. La soirée de concert s'est ouverte avec une sélection de musique irlandaise interprétée par le célèbre violoniste Frank Gavin et son groupe de musique irlandaise avec des instruments et des chansons traditionnels. La soirée s'est finie par un dîner typiquement italien, servi au restaurant 1909 du Yacht Club.



**Invitation privée de Robert Smulders dans sa villa privée historique « Sainte Lucie » à Roquebrune – Village
Jeudi 29 septembre 2022**

L'invitation de notre membre Robert Smulders, initialement prévue pour juillet, a finalement eu lieu à la fin de l'été. La Villa "Sainte Lucie" est une villa classique avec une longue histoire, construite alors que Menton faisait encore partie de la Principauté de Monaco, et que Robert a acheté il y a plusieurs années en arrière.



Après que chacun ait réussi à maîtriser la route d'accès un peu escarpée, nous avons été accueillis par notre hôte avec une coupe de champagne et avons pu visiter la villa avec son mobilier et ses tableaux historiques. Cette invitation privée, très spéciale et exclusive, a été couronnée par un excellent déjeuner sur la terrasse surplombant la mer. Le premier plan de table, à la demande de notre hôte, a séparé les couples, ne pouvant donc pas être assis l'un à côté de l'autre. Un deuxième plan de table a été ordonné avant le dessert, forçant les messieurs à changer de place et rencontrer d'autres dames autour de la table. Tout cela a été accepté avec beaucoup d'humour et de rires et a donné une impulsion nouvelle aux discussions. Nous tenons tous à remercier Robert Smulders pour cette invitation très unique et "spéciale" !

JOURNÉE DE L'UNITÉ ALLEMANDE le 5 octobre 2022 à l'ACM, avec présentation du documentaire de Yann-Antony Noghès "Albert 1er, un combat pour la Paix", suivi d'un cocktail et d'un dîner

Pour des raisons d'organisation, la célébration de la Journée de l'Unité allemande n'a eu lieu que le 5 octobre, et non le 3, ceci pour pouvoir la célébrer au populaire Automobile Club de Monaco. La soirée s'est ouverte par la présentation d'un documentaire réalisé par le journaliste monégasque Yann-Antony Noghès à l'occasion de l'année anniversaire d'Albert 1er : "Albert 1er : un combat pour la Paix". Le sujet du film est l'engagement et les activités du Prince avant la Première Guerre mondiale, afin de sauvegarder la paix, ceci en commun effort avec la lauréate du prix Nobel de la paix Bertha von Suttner. La combinaison de matériel cinématographique historique, de vieilles photos et de commentaires d'experts a abouti à un documentaire unique qui offre de nombreuses nouvelles perspectives sur la vie du prince et du rôle de la Principauté. A la fin du film, M. Noghès nous a rejoint et a expliqué la genèse du film et répondu aux questions du public. Le consul honoraire et historien Matthias Waechter, invité par le CAI, a aussi commenté très positivement ce documentaire exceptionnel.



Après avoir écouté l'hymne national allemand, joué par le pianiste de l'ACM, un menu classique à plusieurs plats a été servi, accompagné de vins sélectionnés. Avant le dessert, Matthias Waechter, en sa qualité de consul honoraire, a prononcé un discours court mais très précis sur la situation générale en Allemagne et en Europe, devenue très complexe à la suite de la guerre en Ukraine. Ce fût une soirée "historique", où nous avons pu apprendre plein de choses intéressantes.



JOURS FIXES

Jeudi 4 août 2022



Grâce au bon contact de Karl Vanis, le CAI a pu organiser un Jour Fixe exclusif sur le Sun Deck de l'Hôtel Métropole, le lounge éphémère du spa. Un emplacement très attractif avec vue sur le casino et le Carré d'Or. De savoureux canapés créés par le chef Cussac ont été servis très généreusement, à un prix spécial : un cadeau de bienvenue de M.Boustany. Plusieurs invités intéressés par le CAI étaient également présents et ont été chaleureusement accueillis. Le directeur de l'hôtel, Serge Ethuin, est venu nous rendre visite pour nous saluer personnellement. Bref un rendez-vous très réussi avec une très belle ambiance de soirée d'été. Nous tenons à remercier Karl Vanis pour l'idée et le déroulement de cette soirée.

Jeudi 1er septembre 2022



Notre Vice-Présidente Angela Kleiber et Holger Eckstein ont invités les membres de CAI au très romantique Crystal Lounge dans le jardin de l'hôtel Hermitage, qui a également invité quelques amis et personnes intéressées par le CAI. Champagne et variations de canapés ont été servis très généreusement. C'était un lieu de rencontre idéal pour une conversation joyeuse et agréable : un moment fort cet été. Nous tenons à vous remercier pour cette invitation extrêmement généreuse dans une ambiance si charmante.

NOUVEAUX MEMBRES



Monsieur Gérard Weinberg a découvert notre Club grâce à nos affiches des 50 ans, qui ont été affichées aux arrêts de bus de Monaco. Il se réjouit de pouvoir continuer à améliorer son allemand, déjà très bon, et de participer à nos événements communs. Il a passé son enfance à Monaco et a voyagé à l'étranger pour le travail, résidant de nombreuses années à Londres. Ses anecdotes sur Monaco dans les années 1950 et 1960 ont intéressé tout le monde. Nous sommes très heureux d'accueillir un membre aussi sympathique dans nos rangs.



Mme Naila Fadhlullah vit à Monaco et fait des affaires dans le Green Building à l'international, dans les pays anglophones et arabophones. Elle aimerait rencontrer des personnes partageant ses mêmes intérêts pour la science, la technologie, le sport et la culture dans notre Club. Nous avons pu faire sa connaissance lors du Jour Fixe du 1er septembre et son attitude ouverte et sympathique a séduit plusieurs de nos membres. Nous lui souhaitons un accueil chaleureux.



Mme Liountmila Logan Arzanova, née en Géorgie, a vécu à Londres pendant de nombreuses années et réside maintenant avec son mari à Roquebrune Cap Martin. Certains de nos membres connaissent très bien Mme Logan Arzanova et sont amis avec elle depuis de nombreuses années. Ses intérêts sont le tennis, l'opéra et le ballet et sa nature ouverte et amicale enrichira notre Club. Nous nous réjouissons énormément de l'accueillir parmi nous.



Certains d'entre vous connaissent déjà le couple suisse Peter & Daniela Koller, car ils ont souvent participé à nos événements. Ils dirigent leur propre entreprise dans les secteurs immobilier et des énergies durables et sont heureux de devenir membres de notre Club, qu'ils apprécient beaucoup en raison de sa communauté amicale et des événements intéressants et de haute qualité qu'il organise. Ils souhaitent partager leur mode de vie ouvert et international avec les membres de notre Club. Nous leur souhaitons une chaleureuse bienvenue.

MÉCÉNATS ET DONS POUR L'ANNÉE ANNIVERSAIRE 2023

Nous tenons à remercier très sincèrement tous ceux qui se sont déjà engagés à parrainer un événement du CAI (Jour Fixe ou autre événement) et/ou ont fait un don pour notre année du Jubilé en 2023.

MERCI BEAUCOUP!!!

Et nous encourageons tout le monde à faire de même si vous ne l'avez pas déjà fait (il est toujours possible de sponsoriser des événements : merci de nous contacter si vous préférez cela à faire un don).

PROCHAINS ÉVÉNEMENTS JUSQU'À DÉBUT JANVIER 2023

Jeudi 3 novembre

Jour Fixe de 17h30 à 19h30 à la Cantinetta Antinori

Vendredi 18 novembre

Déjeuner gastronomique et conférence par le Dr. Fouilleron, Directeur des Archives du Palais de Monaco dans le Salon Excelsior de l'Hôtel Hermitage.

Dimanche 27 novembre

TEA TIME du premier de l'Avent, l'après-midi dans la mezzazine de l'Espace Eiffel à l'Hôtel Hermitage, avec musique de harpe. (Remplace le Jour Fixe du 1er décembre)

Jeudi 1er décembre

No jour fixe

Samedi 3 décembre

Musical "Le tour du monde en 80 jours" au Grimaldi Forum (places limitées) avec apéritif au Twiga

Samedi 17 décembre

Les Ballets de Monte-Carlo « Notes & Opus 40 » au Grimaldi Forum (places limitées) avec apéritif préalable

Dimanche 25 décembre

Brunch de Noël dans la Salle Epoque de l'Hôtel Hermitage

Samedi 31 décembre

Réveillon du Nouvel An au Yacht Club Monaco (à confirmer)

Lundi 9 janvier 2023

Réception du Nouvel An à l'invitation de Karl et Nina Vanis, en ouverture de l'année des 50 ans du CAI, pour un cocktail, un concert et un dîner festif à la Salle Belle Époque de l'Hôtel Hermitage..

Pour ceux qui s'intéressent à l'art, le CAI participe à trois expositions intéressantes,

Jeudi 17 novembre

Vernissage et visite de la galerie, chez Sotheby's avec Monokoïs, à l'invitation de Sotheby's

Vendredi 25 novembre

Vernissage à l'Espace 22 avec des artistes allemands « Collaboration Marcus Schäfer », éventuellement suivi d'un dîner au restaurant Sanssoucis

Mardi 29 novembre

Visite de l'exposition de sculptures d'Ania Guillaume à la Salle AIAP, Quai Antoine 10